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TERMO DE TRANSFERÊNCIA DO CARGO 

 

 Aos dezesseis dias  do mês de dezembro  do ano de dois mil e vinte e 

dois,efetuou-se a transferência do cargo de Vice-Presidente do Poder Legislativo 

Municipal de Maiquinique - Bahia, da vereadora Silvani Oliveira Santana 

Teixeira, para o presidente, vereador Lourisvaldo Rodrigues de Souza, em 

razão do retorno do titular, após assumir interinamente o cargo de prefeito 

Municipal de Maiquinique - BA. em cumprimento a decisão judicial expedida pela 

Drª. Giselle de Fátima Cunha Ribeiro Guimarães, Juíza Eleitoral da 91ª ZE, que 

através do processo nº 0600029-6-5.0091, cassou os mandatos do prefeito 

Jesulino de Souza Porto e da vice-prefeita Marizene Santos Gusmão.  

Para constar foi digitado o presente termo, que leva as assinaturas dos 

vereadores presentes no ato.  

 

Sala das sessões da Câmara Municipal, em 16 de dezembro de 2022. 
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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MAIQUINIQUE, ESTADO DA BAHIA, Aos vinte e um dias de fevereiro do ano de 
dois mil e vinte e dois, às 19:00 horas, realizou-se na sede da Câmara Municipal de 
Maiquinique, Estado da Bahia, a primeira sessão ordinária, sob a presidência do edil 
Lourisvaldo Rodrigues de Souza, presentes os edis: Danilo Freitas Mendonça, Suely 
Nascimento Lima, Carmelia Ferreira Ramos, Silvani Oliveira Santana Teixeira, Roberto 
Mares dos Santos, Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos, Juliano Silveira Santos da 
Luz, Edimar Alves da Silva a seguir o Sr presidente declara aberta a sessão, 
convidando o edil Ezequiel Brito para fazer uma oração; Após este momento o Sr 
presidente inicia sua fala onde afirma que tem procurado o prefeito por respostas 
sobre a taxa de iluminação e não tem sido correspondido, disse que ira tomar medidas 
acionando ministério publico através do jurídico da câmara municipal para suspender a 
taxa de iluminação, a seguir o Sr presidente concede a palavra ao edil Roberto Mares 
que cita que erraram ao votar o projeto de lei sem entender completamente, e que é 
papel da casa suspender esta taxa, e afirma que também não tem sido respondido 
pelo chefe do executivo, demonstrando sua insatisfação com este fato e encerra, logo 
após a edil Silvani Santana demonstra seu apoio a insatisfação da população sobre os 
valores exuberantes cobrados na taxa de iluminação, afirma ainda que cometeu o erro 
de aprovar o projeto, porem que como todos, fará tudo que for possível para revogar e 
adequar a condição da população, a seguir a edil Carmelia afirmou que também ira 
fazer tudo que for possível para revogar a taxa de iluminação, e que apoia todo 
trabalho a ser feito pelo Sr presidente, a seguir o edil Edimar Alves mostrou que 
também errou ao votar a taxa de iluminação, e que como todos os outros vereadores 
da situação afirmou que estiveram na sala do prefeito onde não foi atendido o pedido 
de revogação, manifestou que ira apoiar todas ações tomadas pelo Sr presidente da 
câmara,  em seguida o edil Roberto Mares volta a falar, dizendo que não aceita 
proposta de suspensão da taxa, aceitando somente a revogação, propondo uma CPI 
para investigação de uso dos recursos, afirmando que não vale a pena ser vereador 
de situação apenas por ter algumas assistências do poder executivo, e afirmou que os 
vereadores de situação não são mandados pelo prefeito, neste momento o Sr 
presidente coloca em votação a criação da CEI para investigação de onde esta sendo 
aplicado os recursos da taxa de iluminação, sendo aprovado por todos, a seguir o Sr 
presidente concede a palavra ao edil Danilo Mendonça que saudou a todos, 
manifestou sua insatisfação com a taxa de iluminação e afirmou que esta 
compromissado com todas as ações para revogação da taxa, a seguir a edil Suely 
Nascimento mostra seu comprometimento com o povo em busca da revogação da 
taxa de iluminação, afirmou seu compromisso com o Sr presidente, a seguir o senhor 
presidente concede a palavra a edil Ezequiel Brito que saudou a todos, afirmou que é 
dever dos vereadores buscar a revogação da taxa de iluminação, onde é cobrada uma 
taxa abusiva e ilegal de uma população carente, informa que a criação da CEI de 
investigação é para saber onde esta sendo empregado estes recursos, se 
comprometendo a mostrar a verdade, o vereador cita a fala da vice prefeita que havia 
afirmado que seria suspensa a taxa, algo que não ocorreu, mostrando um documento 
do dia dez de janeiro de 2022 onde estaria suspensa temporariamente para 
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reavaliação, que não ocorreu, mostrando que o poder executivo tem falhado com a 
população e com a casa legislativa, e continua pedindo solução, pois a população se 
encontra padecendo, citando a falta de estradas, manutenção dos espaços públicos, e 
que quando é feita a manutenção não é de qualidade, fala da falta de pessoas que 
respondem pelos atos administrativos, questiona sobre o rateio do FUNDEF e a quem 
foi repassado estes recursos, fala que o povo precisa se libertar, que tudo que o 
prefeito concede a população não é por conta dele, e sim com dinheiro do povo, 
denuncia que as secretarias  devem atender o povo sem distinção, critica a saúde do 
município onde muitos tem denunciado através das redes sociais, cita a obra no 
hospital que se encontra parada a mais de um ano, mostra a insatisfação com a 
prestação dos serviços básicos no município, que deve se usar o voto para punir a 
corrupção, sobre a sala PPP comenta que foi morta uma criança dentro hospital para 
que esta sala fosse mobiliada da forma correta, cita o aparelho de raio-X que se 
encontra encostado sem uso, fala dos suplentes não efetivados, em quanto muitos se 
encontram contratados sem trabalhar, fala da falta de oportunidade a pessoas que se 
capacitaram e não conseguem trabalho, apresenta a situação testemunhada por ele 
em muitas pessoas em situação de extrema pobreza no bairro ouro verde e no lixão 
onde não tem água nem comida, pergunta onde foi empregado os mais de 12 milhões 
em colégios que não foram entregues, cita o colégio Gionete que se encontra em 
situação de abandono, fala que recebe queixas de funcionários que são humilhados, 
neste momento o vereador explica o processo de cassação da chapa do prefeito, 
parabeniza os cidadãos Moabe Borges e Gilmaria pela iniciativa do abaixo assinado 
contra a taxa de iluminação publica e encerra, a seguir é concedida a palavra ao edil 
Juliano Silveira que saudou a todos, logo após explica sua opção pela abstenção no 
voto do projeto de lei da criação da taxa de iluminação, por conta de não haver 
completas informações, e explana sobre seu desejo de criação de uma CEI para 
investigação onde todos os nove vereadores aprovaram esse trabalho, e aproveita 
para pedir que seja criada outras CEI para investigar outros setores, cita a CEI de 
investigação dos precatórios, se comprometendo Ezequiel Brito, Juliano Silveira e  
Roberto Mares, ficando  aprovado a criação por unanimidade, a seguir o vereador 
sugestiona a criação da CEI da educação aplicação dos recursos do FUNDEB, se 
comprometendo o edil Ezequiel Brito, Juliano Silveira e Edimar Alves, neste momento 
o edil Edimar Alves comenta sua aceitação em participar da CEI do FUNDEB, o Sr 
presidente coloca em votação sendo aprovado por unanimidade, a seguir o vereador 
convoca a criação da CEI de investigação dos recursos do covid-19, neste momento é 
permitido a fala do cidadão Isaque Souza que fala sobre os royalties da extração do 
grafite no município, o Sr presidente demostra conhecimento sobre o assunto o 
apresentado a resposta, a seguir o vereador Juliano Silveira da continuidade na sua 
fala explicando sobre a criação da comissão de investigação da taxa de iluminação, 
sobre a taxa ele comenta que é necessária a criação da taxa de iluminação publica, 
desde que fosse algo pensado de forma sustentável, não sendo algo que não se tem 
capacidade de ser pago pela população, o vereador comenta sobre o concurso publico 
onde os suplentes deveriam ser efetivados e não foram porque o prefeito entrou com 
recurso, comenta também sobre os ventiladores que não foram instalados mesmo com 
o retorno das aulas, cita os loteamentos que foram criados sem saneamento básico 
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onde hoje o município não esta disponibilizando o caminhão pipa por defeito no 
equipamento, não sabendo onde foi aplicados os recursos da Covid-19, da educação 
e entre outros recursos, onde segundo ele falta transparência, parabeniza os colegas 
que aceitaram participar das comissões de investigação, e propõe outra CEI de 
investigação dos recursos da saúde, não havendo o numero de participantes 
necessários, foi concedida a fala ao cidadão Luciano Patêz que externou sua 
indignação pela taxa de iluminação entre outras queixas e questionamentos sobre 
esporte, cultura e o trabalho das secretarias, pedindo a investigação dos vereadores 
sobre assuntos de interesse do município, logo após a cidadã Professora Nalva 
também mostra sua insatisfação pela cobrança da taxa de iluminação sendo feita na 
zona rural, e da cobrança feita a famílias carentes que sequer tem condições de se 
manter com o básico para sobrevivência,  e faz o apelo para que os vereadores 
deixem de receber troca de favores e trabalhe em favor do povo e encerra, a seguir o 
vereador Juliano Silveira pede atenção para o esporte em especial que seja realizado 
o campeonato municipal, se comprometendo a realizar se o prefeito não o fizer, a 
seguir parabenizou a amazona Valeria Silveira por representar o município em 
torneios em outros municípios, com recurso próprio e vencendo todas as dificuldades, 
a seguir agradeceu a todos em especial aos vereadores por aceitar executar as 
comissões de investigação, agradeceu aos comerciantes por disponibilizar o espaço 
para receber para assinar o petição publica, a seguir o Sr presidente parabeniza os 
vereadores pela coragem de se disponibilizar para criação das comissões de 
investigação, pedindo atenção ao prefeito no assunto da taxa de ilumi’nação, que este 
tome medidas em prol da revogação desta taxa abusiva, e pede a atenção dos 
vereadores e ação a partir deste momento, não tendo mais nada a tratar agradece a 
presença de todos os ouvintes da rádio, e espectadores do facebook, por fim deu por 
encerrada a sessão, mandando lavrar a presente ata, que será assinada por mim 
Tiago Santana Brito, escrivão, que a escrevi subscrevi e por todos os presentes a 
sessão. Sala das sessões da câmara municipal, em 21 de fevereiro de 2022 
_____________________________________ escrivão. 
 

Lourisvaldo Rodrigues de Souza - Presidente 
 

Danilo Freitas Mendonça                                                             Suely Nascimento Lima 
 

 
Silvani Oliveira Santana Teixeira                                             Carmelia Ferreira Ramos  
               
 
 
Roberto Mares dos Santos           Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos  
 
 
Juliano Silveira Santos da Luz                                                        Edimar Alves da Silva 
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ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MAIQUINIQUE, ESTADO DA BAHIA, Aos dezesseis dias de maio do ano de dois 
mil e vinte e dois, às 19:00 horas, realizou-se na sede da Câmara Municipal de 
Maiquinique, Estado da Bahia, a oitava sessão ordinária, sob a presidência do edil 
Lourisvaldo Rodrigues de Souza, presentes os edis: Danilo Freitas Mendonça, Suely 
Nascimento Lima, Roberto Mares dos Santos, Silvani Oliveira Santana Teixeira, 
Carmelia Ferreira Ramos, Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos, Juliano Silveira 
Santos da Luz, Edimar Alves da Silva a seguir o senhor presidente declara aberta a 
sessão, convidando o edil Roberto Mares para fazer uma oração; A seguir o Sr 
presidente autoriza o secretario a proceder com a leitura do expediente, que constou 
da leitura dos seguintes documentos; Requerimento de Moção honrosa ao professor 
de capoeira Leomar Batista Rocha (Gato Preto) como reconhecimento pelos 
relevantes serviços prestados através da escola de capoeira Humildade de 
Maiquinique-Ba; Requerimento de moção de aplauso aos integrantes do (GDR) Grupo 
gigantes da resenha pelos relevantes serviços prestados na doação de cestas básicas 
e brinquedos no dia das crianças, natal solidário e vaquinha solidaria, ao longo de 7 
anos de existência; Moção de pesar a família Cerqueira pelo falecimento do Sr. José 
Alves Cerqueira (Cocorobó), importante cidadão e comerciante de Maiquinique; 
Requerimento de Aroldo Evangelista da Silva requerendo autorização para utilizar a 
tribuna livre na sessão do dia 23 de maio, para prestar esclarecimento do contrato 
assinado com a prefeitura de Maiquinique; Requerimento dos edis Lourisvaldo 
Rodrigues de Souza, Silvani Oliveira Santana Teixeira, Edimar Alves Silva e Suely 
Nascimento Lima  para inscrição de chapa, referente eleição de mesa diretora biênio 
2023/2024; Na sequência seguimos para a Ordem do Dia, Na sequencia o Sr 
presidente convida os homenageados do dia, Professor Leomar (Gato Preto) e o 
representante do GDR Bruno Almeida, para ocupar lugar a mesa,  e coloca em 
votação os requerimentos sendo aprovados por unanimidade; A seguir o Sr. 
presidente convida a edil Silvani Oliveira Santana Teixeira vice presidente para 
assumir a direção dos trabalhos, em ato continuo, saúda a todos os presentes e  
informa que para concorrer as eleições da Mesa diretora da Câmara Municipal, biênio 
2023/2024, foi apresentado chapa única, com a seguinte composição: Presidente 
Lourisvaldo Rodrigues Silva, Vice-Presidente Silvani Oliveira Santana Teixeira, 
Primeiro Secretário Edimar Alves Silva e Segunda Secretária Suely Nascimento Lima; 
a seguir dá inicio ao processo de votação, por meio de escrutínio  secreto, convidando 
nominalmente cada vereador, finalizada a votação, a Sra. Presidente convida os 
vereadores Juliano Silveira e Roberto Mares para realizar a Contabilidade dos votos, 
obtendo-se o seguinte resultado: 05 (cinco) votos pela aprovação da chapa, 03 (três)  
votos contra e 01 (uma)  abstenção, em ato  continuo a Sra. Presidente declara 
aprovada a Mesa diretora da Câmara Municipal, para o biênio  2023/2024; ; Na 
sequencia a presidente agradece a oportunidade e convida o edil Lourisvaldo 
Rodrigues de Souza, para assumir a direção dos trabalhos, na sequencia franqueou a 
palavra ao plenário, na oportunidade o professor de capoeira Leomar Batista, que 
saudou a todos, agradeceu a homenagem realizada pela câmara de vereadores e pelo 
apoio dos colaboradores e encerrou, na sequencia o representante do Grupo GDR, 
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Bruno Almeida, saudou a todos, agradeceu pela medalha de mérito pela realização 
dos trabalhos solidários do grupo, e aproveitou para ler informações de como foi criado 
o grupo, toda historia do projeto, agradecimento aos componentes e apoiadores, e 
encerrou,  logo após é concedida a palavra ao edil Juliano Silveira que parabenizou o 
Sr presidente pela iniciativa de homenagear o professor de capoeira e o grupo 
Gigantes da Resenha, parabenizou o Sr presidente pela reeleição para nesta casa, 
comentou sobre a reativação da seleção de Maiquinique, seleção que já foi campeã do 
zonal de 2015, prestou agradecimentos aos colaboradores, jogadores, patrocinadores 
e direção do projeto, comentou a realização do torneio eliminatório aqui no município, 
infelizmente a seleção não classificou para a próxima fase ficando as lições, por ser 
um time com menor investimento em relação aos outros times mais com ambição de 
longo prazo e estruturação, o vereador relatou sua tristeza e luto pela perda do 
importante cidadão Maiquiniquense e comerciante Jose Carlos Cerqueira (Cocorobó) 
pessoa que muito contribuiu relevantemente para o municipio, apresentou uma 
reclamação de uma feirante da praça Wilha Valadão por ter sua barraca removida e 
por ter recebido ameaça que seria removida daquele local por diferenças políticas, e 
reclamação de outros comerciantes que se sentem perseguidos, tanto com o 
fechamento do mercado em horários de serviço, sobre o péssimo estado dos 
banheiros, o vereador questiona a forma que é realizada a seleção das pessoas 
assistidas pela assistência social, pela saúde, relatando haver possíveis 
irregularidades em contratos de prestação de serviço, o vereador cobra a reabertura 
da fabrica de calçados, pede uma urgência por e alternativas para todos os 
desempregados, se prontifica a buscar alternativas alem da Renata Mello, agradeceu 
e encerrou, a seguir é concedida a palavra ao edil Ezequiel Brito, saudou a todos, em 
especial os homenageados da noite, professor Leomar e o grupo gigantes da resenha, 
o vereador fala da importância de atuação de grupos, pessoas e órgãos com trabalhos 
sociais para mudar a sociedade e o futuro das crianças, importância de estar nas 
escolas, de crescer saudavelmente, prestou sua homenagem a Jose Carlos Cocorobó, 
pelo seus méritos e de sua família, parabeniza os garis pelo seu dia e pela sua 
contribuição na sociedade, fazendo cobranças para melhores condições de trabalho 
para esta classe, pede cooperação da população o cuidado em separar o lixo e manter 
organizada e limpa a nossa cidade, registra o apelo de moradores do bairro ouro verde 
sobre a falta de distribuição de água, é concedida a parte ao vereador Edimar Alves, 
para comentar a fala do colega sobre o abastecimento de água, e sobre o transporte 
de alunos daquele referido bairro, por conta da grande distancia, e agradece, e 
concedida a parte ao edil Danilo Mendonça que afirma que a dificuldade se da devido 
uma peça não reparada no carro pipa, sobre o transporte dos alunos ele afirma que 
será normalizado na próxima semana e encerra, o vereador agradece a participação, 
mais reitera que são problemas rotineiros, se disponibiliza a ir ate a direção da 
embasa empresa responsável pela distribuição de água, parabeniza o Sr presidente 
pela reeleição de sua chapa pra mesa diretora da câmara, embora descreve não ter 
sido com seu apoio, cobrou também a reativação da empresa Renata Mello, 
acreditando existir falta de empenho da gestão pra reabertura da fabrica, listando a 
necessidade de buscar outras alternativas, comenta o abandono do deposito da antiga 
cesta do povo, cita a importância da distribuição de emprego, afirmando haver 
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parcialidade por parte da contratação de funcionários públicos, concedida a parte ao 
vereador Roberto Mares, que parabeniza o vereador por sua fala, e convida os 
vereadores para criar uma união e buscar uma nova fabrica em Nova Serrana 
importante Polo calçadista, o vereador Ezequiel continua, falando a exemplo de 
Itapetinga, que o prefeito foi em busca de recursos e alcançou novos polos de  
emprego, em seguida parabenizou o vereador Juliano Silveira pela iniciativa de 
reativação da seleção de futsal de Maiquinique, cobra melhorias na estrutura do centro 
esportivo Heraldo Rocha, agradeceu a fala e encerrou, neste momento o Sr presidente 
saúda a todos, agradece a Deus pela reeleição, cita trechos bíblicos e contos 
históricos para agradecer por mais uma vitoria, agradece seu grupo pelo apoio e 
também a oposição pela eleição, pede a câmara unida em prol de um bem maior da 
população, cobra o compromisso feito com os vereadores de seu Almir empresário 
proprietário da Renata Mello de reabertura da fabrica, parabenizou o prefeito pela 
realização do dia das mães com distribuição de 5 novas casas, parabeniza os 
vereadores de situação por todos os trabalhos prestados, prega respeito e dialogo 
para ser atendido pelo município, cobra respostas da embasa em relação a melhorias 
prometidas e fornecimento de água no bairro ouro verde, parabeniza os 
homenageados, professor Leomar Batista e Grupo gigantes da resenha por relevantes 
serviços prestados, não tendo mais nada a tratar agradece a presença de todos os 
ouvintes da rádio, e espectadores do facebook,  por fim deu por encerrada a sessão, 
mandando lavrar a presente ata, que será assinada por mim Tiago Santana Brito, 
escrivão, que a escrevi subscrevi e por todos os presentes a sessão. Sala das 
sessões da câmara municipal, em 16 de Maio de 2022 
_____________________________________ escrivão. 
 

Lourisvaldo Rodrigues de Souza - Presidente 
 

Danilo Freitas Mendonça                                                             Suely Nascimento Lima 
 

 
Silvani Oliveira Santana Teixeira                                             Carmelia Ferreira Ramos  
               
 
 
Roberto Mares dos Santos           Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos  
 
 
 
Juliano Silveira Santos da Luz                                                        Edimar Alves da Silva 
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ATA DA NONA SESSÃO ORDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MAIQUINIQUE, ESTADO DA BAHIA, Aos vinte e três dias de maio do ano de dois 
mil e vinte e dois, às 19:00 horas, realizou-se na sede da Câmara Municipal de 
Maiquinique, Estado da Bahia, a nona sessão ordinária, sob a presidência do edil 
Lourisvaldo Rodrigues de Souza, presentes os edis: Roberto Mares dos Santos, 
Silvani Oliveira Santana Teixeira, Carmelia Ferreira Ramos, Lwanderson Ezequiel 
Brito dos Santos, Juliano Silveira Santos da Luz, Edimar Alves da Silva, a seguir o 
senhor presidente declara aberta a sessão, convidando o edil Edimar Alves para fazer 
uma oração; A seguir o Sr presidente autoriza o edil Juliano Silveira a proceder com a 
leitura da homenagem moção de pesar por Jose Alves Cerqueira (Cocorobó) por seus 
relevantes serviços prestados a Maiquinique, sendo importante comerciante na cidade 
com investimentos em diversos segmentos, influenciando diretamente no crescimento 
econômico do município, logo após o Sr presidente concede a palavra ao empresário 
Aroldo Evangelista dono da empresa casa Nova, que cumprimenta a todos, o 
empresário, veio a casa esclarecer, postagens feitas segundo ele por um vereador, no 
qual apresentava um contrato de prestação de serviço da sua empresa com a 
prefeitura com valor de um milhão quatrocentos e sessenta mil reais, deixando a 
entender que este contrato havia sido firmado, afirmando ser uma tentativa de 
prejudica-lo, disse que sua empresa é familiar que realiza sonhos, afirmo que sua 
empresa se credenciou porem não obteve sucesso, afirmou que foi taxado como 
laranja por pessoas, e que se fosse apto realizaria o fornecimento com liberdade pois 
tem capacidade pra isso, pois sempre buscou o crescimento de sua empresa, citou os 
contratos realmente praticados com a prefeitura, declarou ter ligado para o vereador 
sem ser atendido, pediu coerência ao vereador nas suas investigações, agradeceu 
pela oportunidade de se justificar, logo após é concedida a parte ao edil Ezequiel Brito, 
que saúda a todos, o mesmo responde ao empresário Aroldo Evangelista que tudo 
que ele postou se encontra no diário oficial, e que qualquer cidadão tem acesso, o 
vereador ler o documento e o explica, fala que esteve no bairro onde se realiza o 
calçamento pedindo que fosse realizada a drenagem correta e a fiscalizando, onde fez 
o vídeo e as postagens, ou seja realizando seu trabalho, afirmou que é direito do 
empresário prestar esclarecimento, logo após e devolvida a palavra ao empresário, 
que protesta dizendo que a postagem do vereador induziu ao erro, provocando a 
impressão que sua empresa havia sido licitada, sendo que a sua empresa foi 
credenciada juntamente com outras empresas aguardando o processo licitatório, o 
empresário afirmou não se compactuar com contratos ilícitos, que todos serviços que 
ele prestou foram concluídos sem prejuízo ao município e agradeceu encerrando, logo 
após o Sr presidente concede a palavra a edil Silvani Santana que saúda a todos, 
parabenizou a família do empresário Aroldo por apoia-lo, e ao empresário por ter vindo 
a esta casa esclarecer os fatos, e também o vereador Ezequiel por realizar seu 
trabalho, a edil também esclarece uma postagem que a atingiu, onde dizia que a 
vereadora recebia o salário sem participar das reuniões desta casa, e afirma que no 
momento da sessão ela participava de uma reunião com ministros evangélicos para 
realização da festividade do dia dos evangélicos, festividade que agradece ao prefeito, 
vice prefeita, vereadores  e patrocinadores pela disponibilidade na realização do 
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grande evento do dia municipal dos evangélicos, informa que  o SETAF de Itapetinga 
estará realizando mutirão de DAPS na câmara de  Maiquinique no próximo dia 26, e 
que a secretaria de meio ambiente através do SENAR estará formando 2 turmas para 
receber acompanhamento de um agrônomo pelos próximos 2 anos que os 
interessados busque informações na secretaria, logo após agradece e encerra, a 
seguir o edil Juliano Silveira, saúda a todos, Parabeniza o vereador Ezequiel pelo 
trabalho e o empresário Aroldo, pede que tudo seja esclarecido, parabeniza os 
realizadores da festividade do dia dos evangélicos, defendeu a liberdade de expressão 
e pediu apoio a todas as manifestações de fé de todas as religiões, pediu a 
colaboração dos munícipes ao bingo beneficente em prol da saúde de Dione cidadão 
Maiquiniquense, mostrou sua infelicidade pela fabrica de calcados Renata Mello se 
encontrar fechada sem gerar empregos, o vereador volta a solicitar profissionais 
técnicos para evolução dos pequenos produtores, afirmou a necessidade dos políticos 
cobrarem investimentos e a implantação de programas do governo para melhoria 
como acesso a linha de celular, energia, água e esgoto, citando os novos bairros que 
não tem nenhuma estrutura, cobra investimento em infraestrutura para despertar 
interesse de novas fabricas pois o desemprego tem trazido inúmeros danos, o 
vereador comenta sobre a largura do asfalto recente feito que esta conhecidamente 
estreito trazendo riscos aos trafegantes, ainda comenta sobre a reativação da seleção 
de futsal de Maiquinique, e a realização do evento do intermunicipal no município ele 
agradecendo aos envolvidos, afirmou estar atento as competições infantis que vão 
acontecer para inserir crianças no esporte, pede que seja investido recursos pelo 
gestor no esporte, explica a importância da atividade física para a saúde, logo após 
agradece e encerra, a seguir o edil Edimar Alves saúda a todos, o vereador cobra 
melhorias necessárias na iluminação publica inclusive com valores arrecadados com a 
taxa de iluminação, presta queixas sobre a utilização do parque Tomaz Barreto onde 
não esta sendo disponibilizado os aparelhos necessários para a pratica, bem como a 
manutenção e limpeza daquele espaço, cobra o calçamento de bairros que se 
encontram deteriorados e sem assistência, manutenção das estradas vicinais, 
principalmente onde circula ônibus escolares, continua pedindo ônibus para buscar 
alunos nas regiões mais distantes no município, pede ajuda para o cidadão Dione com 
problemas de saúde, cobra a reabertura da fabrica Renata Mello, agradece o apoio do 
prefeito Jesulino Porto na implantação da barreira de contenção no campo do bairro 
preto, parabeniza o prefeito e a comissão pela realização do campeonato municipal, 
pela festividade do dia dos evangélicos, se solidariza pelas vitimas da guerra da 
Ucrânia agradece e encerra,  a seguir o edil Ezequiel Brito saúda a todos, presta sua 
homenagem ao cidadão Cocorobó, parabeniza aos realizadores da festa do dia 
municipal do evangélico elogiando os artistas participantes, abordou o tema corrupção 
que causa danos incalculáveis, cita possíveis contratos fraudulentos que foram 
corrigidos após denuncia sua, explica suas ações contra o atual governo, afirma ser 
comprometido com o povo e com a justiça, que continuará denunciar irregularidades, 
cobra o funcionamento dos aparelhos de Raio-X e Ultrassom, iluminação publica, 
praças para crianças, calçamento dos bairros, e vereadores atuantes, afirmou que se 
estiver errado que ele seja processado e culpado, afirmou seu compromisso com 
justiça, agradeceu e encerrou,  neste momento o Sr presidente parabeniza aos 
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realizadores da festa do dia municipal dos evangélicos, parabenizou a edil Silvani 
Santana por ter representado a câmara de maneira direta e as atrações, prestou 
homenagem ao cidadão Jose Cirqueira (Cocorobó), parabenizou a família de Aroldo 
pelo apoio a ele, afirmou entender os fatos que cercam a vida política e pessoas 
publicas, trouxe um discurso de esperança e de pacificação, e não tendo mais nada a 
tratar agradece a presença de todos os ouvintes da rádio, e espectadores do 
facebook,  por fim deu por encerrada a sessão, mandando lavrar a presente ata, que 
será assinada por mim Tiago Santana Brito, escrivão, que a escrevi subscrevi e por 
todos os presentes a sessão. Sala das sessões da câmara municipal, em 23 de Maio 
de 2022 _____________________________________ escrivão. 
 

Lourisvaldo Rodrigues de Souza - Presidente 
 

Silvani Oliveira Santana Teixeira                                             Carmelia Ferreira Ramos   
 
 
 
Roberto Mares dos Santos                                  Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos           
 
 
 
Juliano Silveira Santos da Luz                                                       Edimar Alves da Silva 
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ATA DA DECIMA SESSÃO ORDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MAIQUINIQUE, ESTADO DA BAHIA, Aos seis dias de junho do ano de dois mil e 
vinte e dois, às 19:00 horas, realizou-se na sede da Câmara Municipal de Maiquinique, 
Estado da Bahia, a décima sessão ordinária, sob a presidência do edil Lourisvaldo 
Rodrigues de Souza, presentes os edis: Danilo Freitas Mendonça, Suely Nascimento 
Lima, Carmelia Ferreira Ramos, Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos, Juliano 
Silveira Santos da Luz, a seguir o senhor presidente declara aberta a sessão, 
convidando o edil Ezequiel Brito para fazer uma oração; Não houve expediente, Na 
sequência o Sr presidente franqueou a palavra ao plenário, na oportunidade o edil 
Danilo Mendonça, que saudou a todos, se desculpou por sua ausência nas ultimas 
sessões devido esta realizando com apoio da extrativa metal química e o prefeito 
municipal Jesulino Porto, muitas obras de manutenção das estradas vicinais e pontes 
da região de pouso alegre, comentou sobre as recentes licitações de calçamento do 
município e distrito, estendeu o convite para participação dos festejos de São João no 
distrito, fez agradecimentos e encerrou, a seguir o vereador Ezequiel Brito saudou a 
todos, comentou sobre o dia mundial do meio ambiente e da importância da 
conservação do rio Maiquinique que se encontra degradado pelo esgoto, sendo a 
única fonte de água do município, a medida que a cidade cresce mais fica difícil 
recuperar esta fonte, cobra políticas publicas para criar soluções de tratamento de 
esgoto, segundo enquete realizada pelo vereador 80% da população acredita ser 
possível a recuperação do rio, citando  o desvio do esgoto como uma solução, o 
vereador faz convite para a festa da igreja católica nos dias 24 e 25 deste mês, 
parabeniza o prefeito pelo são João nos bairros, mas pede a realização também na 
praça principal sendo uma reivindicação dos comerciantes daquela localidade, 
observa a necessidade de cuidado com Covid19, alem de cobrar o cuidado com a 
combinação de álcool e direção, que tem causado inúmeros acidentes fatais inclusive 
no município que não dispõe de suporte medico avançado, desejou boas festas, se  
mostrou agradecido pelo retorno da fabrica Renata Mello, agradeceu e encerrou a 
seguir o vereador Juliano Silveira saudou a todos, se disponibilizou ao município, 
comentou o resgate do São João dos bairros, mais cobrou o encerramento na praça 
como de costume, o vereador comentou sua presença numa audiência sobre abuso 
infantil, estando importantes entidades como Policia Militar, prestou suas queixas a 
falta de oportunidade de dialogo com a população, cobrou auxiliares nos ônibus 
escolares, o vereador apresentou informações sobre programas do governo para 
acesso a água, energia, telefone e internet, e cobrou ações do gestor para buscar 
estes recursos, citou a falta de água como um problema real em Maiquinique, 
principalmente nos bairros mais afastados, parabenizou Alex e Charles Coelho pela 
realização do evento de pega Garrote, sobre a estádio municipal protestou por uma 
cobertura das arquibancadas e melhorias no gramado, também melhorias do ginásio 
de esportes para buscar os resultados esportivos de outros anos a exemplo do futsal, 
sendo importante uma estrutura adequada, afirmou sua alegria com a reabertura da 
Renata Mello, cobrou também a busca por novos empreendimentos para expansão da 
economia, pediu mais uma vez que seja melhorada a estrutura  neste momento o Sr 
presidente comentou a fala do vereador Ezequiel Brito por sua preocupação com o 
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meio ambiente, comentou a reabertura da Renata Mello e as necessidades 
econômicas do município, parabenizou os festejos juninos realizados nos bairros, 
pediu uma realização de uma festa do vaqueiro de alto padrão, trouxe informações da 
embasa sobre o fornecimento de água do município, não tendo mais nada a tratar 
agradece a presença de todos os ouvintes da rádio, e espectadores do facebook,  por 
fim deu por encerrada a sessão, mandando lavrar a presente ata, que será assinada 
por mim Tiago Santana Brito, escrivão, que a escrevi subscrevi e por todos os 
presentes a sessão. Sala das sessões da câmara municipal, em 13 de junho de 2022 
_____________________________________ escrivão. 
 

Lourisvaldo Rodrigues de Souza – Presidente 
 

 

Danilo Freitas Mendonça                                                             Suely Nascimento Lima 
 

 
Carmelia Ferreira Ramos           Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos                             
                 
 
 
Juliano Silveira Santos da Luz 
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ATA DA DECIMA SESSÃO ORDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MAIQUINIQUE, ESTADO DA BAHIA, Ao primeiro dia de agosto do ano de dois mil 
e vinte e dois, às 19:00 horas, realizou-se na sede da Câmara Municipal de 
Maiquinique, Estado da Bahia, a décima primeira sessão ordinária, sob a presidência 
do edil Lourisvaldo Rodrigues de Souza, presentes os edis: Danilo Freitas Mendonça, 
Suely Nascimento Lima, Silvani Oliveira Santana Teixeira, Carmelia Ferreira Ramos, 
Roberto Mares dos Santos, Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos, Edimar Alves da 
Silva, a seguir o senhor presidente declara aberta a sessão, convidando a edil Silvani 
Santana para fazer uma oração; A seguir o Sr presidente autoriza o secretario a 
proceder com a leitura do expediente, que constou da leitura dos seguintes 
documentos, A seguir passamos para ordem do dia, que constou da discussão e 
votação dos requerimentos apresentados, Projeto de lei N°6/2022 do Prefeito Jesulino 
Souza Porto que cria na estrutura administrativa do município um cargo de educador 
físico; Projeto de lei N°7 2022 do Prefeito Jesulino Souza Porto, projeto de lei que 
dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da lei orçamentária do exercício 
financeiro de 2023 em cumprimento aos dispostos no inciso, II, do art. 165, CRFB e 
art. 4º da Lei nº 101/04/2021; Requerimento Legislativo do edil Ezequiel Brito, 
solicitando que seja disponibilizado um local aberto ao publico, para que seja 
guardado todos os equipamentos de propriedade do município que se encontra sobre 
a guarda e responsabilidade do prefeito municipal e que tal local ofereça segurança 
para tais equipamentos; após análise individual, o Sr presidente coloca em votação, 
sendo aprovado por unanimidade; Na sequência o Sr presidente franqueou a palavra 
ao plenário, na oportunidade o edil Edimar Alves saudou a todos, manifestou estar 
triste em relação aos trabalhadores contratados que ficaram desempregados, 
deixando sua mensagem de apoio, logo após prestou agradecimentos e encerrou, a 
seguir a edil Carmelia Ferreira saudou a todos, parabenizou o Sr presidente pela 
inclusão das sessão na radio de Itarantim e pela reforma do salão da câmara, 
demonstrou também sua insatisfação com a demissão dos contratados, prestou 
agradecimentos e encerrou, a seguir o edil Roberto Mares saudou a todos, 
parabenizou o Sr presidente pelo trabalho realizado na reforma do salão da câmara, 
agradeceu o prefeito por ter atendido o requerimento de construir o parque infantil no 
bairro Bela Vista nomeada de praça Arthur em homenagem a criança morta por 
acidente naquele espaço, e pediu que seja feito outros espaços como aquele, prestou 
agradecimentos e encerrou, a seguir o edil Ezequiel Brito saudou a todos, saudou em 
especial a juíza Dra Gisele de Fátima e o ministério publico, explicou a importância  
dos três poderes, executivo, legislativo e judiciário no funcionamento da ordem, e 
explanou informações como atua cada um destes poderes, mostrou preocupação com 
o não cumprimento de suas funções em esfera nacional, regional e municipal, citando 
a instabilidade política no Brasil, falou dos desentendimentos entre familiares 
causados por opções políticas e jogo de interesse, parabenizou a condução da Dra 
Gisele nas eleições de 2020, bem como na decisão da cassação do atual gestor, 
apresentou sua opinião sobre a justiça, valores morais, explicou como aconteceu o 
processo de crime eleitoral, por distribuição indiscriminada de combustível, em todas 
as instancias definindo a cassação do atual gestor, afirmou que ira acompanhar de 
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perto o período em que o Sr presidente estará a frente do município, comentou o seu 
requerimento de um espaço para alocação de todos os bens do município, afirmando 
que existe equipamentos de alto valor em espaços privados impedindo a fiscalização 
destes itens, mostrou sua insatisfação com funções profissionais que são ocupadas na 
folha sem exercício na pratica, cobrou justificativas por ações do gestor em privar o 
transporte de universitários mesmo com contratos em andamento, comentou sobre os 
funcionário contratados que foram demitidos, segundo o vereador o ministério publico 
esta investigando a folha de pagamento do município, afirmou confiar na justiça divina, 
prestou agradecimentos e encerrou, neste momento o Sr presidente, parabenizou a 
realização do campeonato municipal, comentou sobre a reforma da câmara, pregou a 
pacificação e o dialogo,  não tendo mais nada a tratar agradece a presença de todos 
os ouvintes da rádio, e espectadores do facebook,  por fim deu por encerrada a 
sessão, mandando lavrar a presente ata, que será assinada por mim Tiago Santana 
Brito, escrivão, que a escrevi subscrevi e por todos os presentes a sessão. Sala das 
sessões da câmara municipal, em 08 de agosto de 2022 
_____________________________________ escrivão. 
 

Lourisvaldo Rodrigues de Souza - Presidente 
 

Danilo Freitas Mendonça                                                             Suely Nascimento Lima 
 

 
Silvani Oliveira Santana Teixeira                                             Carmelia Ferreira Ramos  
               
 
 
Roberto Mares dos Santos           Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos  
 
 
 
Edimar Alves da Silva     
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ATA DA DECIMA QUINTA SESSÃO ORDINARIA DA CAMARA MUNICIPAL 
DE MAIQUINIQUE ESTADO DA BAHIA, Aos vinte e seis dias do mês de setembro 
do ano de dois mil e vinte e dois, às 19:10 horas, realizou-se na sede da Câmara 
Municipal de Maiquinique, Estado da Bahia, a décima quinta sessão ordinária, sob a 
presidência da edil Silvani Oliveira Santana Teixeira, presentes os edis: Danilo Freitas 
Mendonça, Adimar Vilela Ferreira, Carmelia Ferreira Ramos, Lwanderson Ezequiel 
Brito dos Santos, Juliano Silveira Santos da Luz e Edimar Alves da Silva, a seguir o 
senhor presidente declara aberta a sessão, convidando o edil Edimar Alves, para fazer 
uma oração; A seguir o Sr presidente autoriza o secretario a proceder com a leitura do 
expediente, que constou da leitura dos seguintes documentos; Requerimento do 
vereador  Edimar Alves o qual requer que seja nomeada de quadra de esportes 
Alcides Viana a quadra de futebol de areia que será construída na antiga praça da 
sexta do povo; Oficio N° 4217-2022 do tribunal de contas dos municípios do estado da 
Bahia, para fins do exercício da competência dessa Câmara municipal, que egrégio 
plenário deste tribunal apreciou a prestação de contas da prefeitura desse município, 
referente ao exercício financeiro de 2020, processo n° 09896e21, e, em conformidade 
com o voto do conselheiro relator, foi proferida decisão no sentindo da REJEIÇÃO com 
imputação de multa, publicada, em resumo, no diário oficial Eletrônico do TCM, edição 
08/04/2022, tendo em transito julgado ocorrido 15/08/2002, o referido processo esta 
apto a julgamento por este poder legislativo; Projeto de lei municipal n° 010/2022 – 
que “Institui o serviço de restaurante popular, no município de Maiquinique, e dá outras 
providencias”; Oficios Gab/Pref. N°0174/2022 e N°0175/2022 em resposta aos 
requerimentos dos vereadores, Adimar Vilela Ferreira sobre a troca de lâmpadas da 
praça Claudionor Coelho dos Santos e construção da calçada na lateral da Telebahia; 
Lwanderson Ezequiel Brito dos santos sobre a origem dos recursos que estão sendo 
aplicados no município e sobre a construção da casa fúnebre, Danilo Freitas 
Mendonça sobre a construção do ponto de ônibus na propriedade do Sr Carlo Maroto; 
Suely Nascimento Lima sobre a construção de um abrigo para passageiro na ladeira 
do Sr Orlando Pessoa Primo no Guaraná; A seguir passamos para ordem do dia, que 
constou da discussão e votação do parecer do requerimento, após análise individual, a 
Sra. presidente coloca em votação, sendo aprovado por unanimidade; Na sequência a 
Sra. presidente franqueou a palavra ao plenário, na oportunidade é concedida a 
palavra ao edil Edimar Alves saudou a todos e externou sua tristeza e luto pelas 
recentes mortes de cidadãos Maiquiniquenses, apresentou o pedido da população 
para que seja retomada a construção das casas doadas pelo prefeito, informou a 
demanda atendida das tampas de bueiro no bairro preto, parabenizou o vereador 
Juliano pelo evento realizado no ultimo domingo, comentou o seu requerimento sobre 
a nomeação da quadra de futebol de areia, solicitou calçamento de trecho de acesso 
ao campinho do bairro preto, agradeceu e encerrou, a seguir o vereador Juliano 
Silveira saúda a todos e inicia sua fala agradecendo ao grupo de apoiadores, 
patrocinadores, atletas e artistas participantes do evento realizado, intitulado domingo 
espetacular, o vereador apresenta seus candidatos a eleição de outubro, bem como 
manifesta sua opinião política e os serviços já prestados por seus candidatos, em 
seguida questiona o porque da empresa Renata Mello não estar funcionando os 100% 
da sua capacidade de funcionários, mostrando sua preocupação com a situação 
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econômica do município, questiona sobre os royalties que o município teria direito pela 
exploração do grafite, citando a falta de oportunidades e desigualdade do município 
alem da dificuldade enfrentada por moradores do município, expressou seus 
sentimentos as famílias enlutadas, agradeceu e encerrou, a seguir a vereadora 
Carmelia Ferreira saudou a todos externou  sua solidariedade ao familiares dos 
cidadãos que faleceram nos últimos dias no município, informou sobre os 
procedimentos na saúde que estão sendo realizados através de parcerias no 
município, parabenizou o vereador Juliano Silveira pelo evento realizado no domingo e 
encerrou, a seguir o vereador Adimar Vilela Saudou a todos, se compadeceu aos 
familiares pela perda dos entes queridos, agradeceu a empresa Sirtec por ter doado 2 
postes para realizar a iluminação da matinha, agradeceu o prefeito por ter fornecido a 
condição para realização dos trabalhos de manutenção da iluminação, informou 
trabalhos realizados, agradeceu e encerrou, a seguir o vereador Ezequiel Brito saudou 
a todos, se mostrou enlutado pela perda de cidadãos maiquiniquenses, parabenizou o 
vereador Juliano Silveira pela realização do evento domingo espetacular, fez um apelo 
pela situação da rua Apolinário a rua das pedrinhas, pediu pela causa do rio mais em 
baixa daquela que esta recebendo o esgoto pedindo o desvio deste esgoto dali, 
parabenizou o vereador Adimar Vilela pela iluminação da rua Itambé, parabeniza a 
secretaria de ação social pela reativação das oficinas, parabenizou o prefeito pelos 
trabalhos de reforma realizado nas praças do município, pediu ao prefeito um novo 
terreno para funcionar o cemitério que se encontra super lotado, pediu a reconstrução 
do muro do cemitério, entre outras coisa a aquisição da casa fúnebre, pediu a grade 
dos ralos da praça Wilha Valadão, pediu que seja feita a calçada das casas de 
pessoas de baixa renda, cobrou a instalação da sala raio-x, cobrou melhorias da 
estrutura do hospital e a farmacinha, comentou o evento adora Maiquinique, expos sua 
opinião política para eleições do dia 2 de outubro, apresentou os trabalhos prestados 
por seus candidatos, parabenizou a mobilização política realizada no município no 
ultimo domingo, trouxe outra informações sobre a eleição, agradeceu e encerrou, a 
seguir o vereador Danilo Mendonça saudou a todos, parabenizou o cidadão Gilberto 
reis pelo seu aniversario, parabenizou os realizadores, e patrocinadores do quarto 
passeio de moto de Pouso Alegre, agradeceu o prefeito pelo apoio, apresentou 
informações sobre a cobertura da quadra de Pouso Alegre, solicitou a ampliação do 
calçamento de duas vias no distrito de Pouso Alegre, solicitou redutor de velocidade 
no bairro são marcos, agradeceu o retorno sobre a solicitação do ponto de apoio na 
fazendo de Carin Maroto, pediu apoio aos seus candidatos políticos, apresentou sua 
opinião sobre as eleições bem como trabalhos realizados por seus candidatos, 
agradeceu e encerrou,   neste momento a Sra. presidente manifesta  seus sentimentos 
pelas famílias enlutadas, parabenizou a população pelo evento democrático realizado 
em apoio a candidato a presidência, ao prefeito pela realização do primeiro adora 
Maiquinique, informa sobre os exames de prevenção ao câncer de mama que está 
sendo realizado no município, não tendo mais nada a tratar agradece a presença de 
todos os ouvintes da rádio, e espectadores do facebook, por fim deu por encerrada a 
sessão, mandando lavrar a presente ata, que será assinada por mim Tiago Santana 
Brito, escrivão, que a escrevi subscrevi e por todos os presentes a sessão. Sala das 
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sessões da câmara municipal, em 10 de Outubro de 2022 
_____________________________________ escrivão. 
 

Silvani Oliveira Santana Teixeira - Presidente 
 

Danilo Freitas Mendonça                                                          Carmelia Ferreira Ramos 
 

 
Adimar Vilela Ferreira                                          Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos 
 
 
 
Juliano Silveira Santos da Luz                                                        Edimar Alves da Silva 
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ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINARIA DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MAIQUINIQUE ESTADO DA BAHIA, Aos doze dias do mês de dezembro do ano 
de dois mil e vinte e dois, às 20:00 horas, realizou-se na sede da Câmara Municipal de 
Maiquinique, Estado da Bahia, a vigésima sessão ordinária, sob a presidência da edil 
Silvani Oliveira Santana Teixeira, presentes os edis: Danilo Freitas Mendonça, Suely 
Nascimento Lima, Adimar Vilela Ferreira, Carmelia Ferreira Ramos, Roberto Mares 
dos Santos, Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos, Juliano Silveira Santos da Luz e 
Edimar Alves da Silva, a seguir o senhor presidente declara aberta a sessão, 
convidando o edil Roberto Mares para fazer uma oração; A seguir o Sr presidente 
autoriza o secretario a proceder com a leitura do expediente, que constou da leitura 
dos seguintes documentos; Oficio nº 4217-2022, encaminhando a prestação de contas 
da prefeitura municipal, referente ao exercício financeiro de 2020, de responsabilidade 
do Ex gestor Jesulino Souza Porto, para discussão e votação, oficio da Sra. Maria 
Nilza Freitas Sousa, requerendo autorização para utilizar a tribuna livre desta casa 
legislativa na sessão do dia 12/12/2022, parecer conjunto das comissões de justiça e 
redação, fiscalização das finanças, orçamento e contas, aos seguintes projetos de Leis 
todos de autoria do Prefeito Municipal e em caráter de urgência: ”; Projeto de lei 
n°013/2022, “Concede reajuste de vencimentos a servidores públicos municipais e dá 
outras providencias”; projeto de Lei nº 017/22, o qual “permite o uso de bem público a 
particulares e dá outras providências”; projeto de lei nº 015/22 o “qual cria a Secretaria 
de Comunicação, e altera a lei municipal n°012/2001 que dispõe da estrutura 
administrativa do município de Maiquinique, admistração direta e da outras 
providências”,  projeto de lei nº 010/22, que “dispõe sobre o plano de carreira do 
auditor de tributos municipal, estabelece a respectiva tabela de vencimentos e dispõe 
sobre o quadro especial da carreira no município e dá outras providências; projeto de 
lei nº 012/22, que “Altera a redação da lei municipal n°015/2005 que dispõe sobre a 
instituição e a estruturação do sistema de controle interno executivo municipal e cria a 
ouvidoria municipal, corregedoria municipal e a controladoria geral do município”; 
Projeto de Lei nº 09/22, que “estima à receita e fixa a despesa do município de 
Maiquinique, para o exercício financeiro de 2023 e da outras providencias”; Projeto de 
lei n°016/2022, “Concede reajuste de vencimentos a servidores públicos municipais e 
dá outras providencias”;  A seguir passamos para ordem do dia, que constou da 
votação da prestação de contas da prefeitura municipal, referente ao exercício 
financeiro de 2020, de responsabilidade do ex gestor Sr. Jesulino Souza Porto, 
finalizada a fase de discussão, a Sra. Presidente em atendimento ao Regimento 
Interno, submete as referidas contas em votação, obtendo-se o seguinte resultado:  
SETE (07) VOTOS PELA APROVAÇÃO e DOIS (02) VOTOS PELA REJEIÇÃO, 
ficando assim as contas da prefeitura Municipal exercício financeiro de 2020 aprovada 
por maioria absoluta; em ato continuo a Sra. Presidente é coloca em votação o 
parecer do projeto de lei nº 015/22, que Cria a secretaria de comunicação e altera a lei 
de n°02/2001 que dispõe sobre a estrutura administrativa do município de Maiquinique 
administração direta e dá outras providências, sendo aprovado por unanimidade, em 
seguida é colocada em votação o referido projeto, sendo aprovado por unanimidade; 
na sequencia é colocado em votação o parecer do projeto de Lei nº 013/22, que 
concede “reajuste de vencimentos a servidores públicos municipais e dá outras 
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providências, sendo aprovado por unanimidade o parecer, em seguida colocado em 
votação o referido projeto que é aprovado por unanimidade; em andamento é colocado 
em votação o parecer do projeto de lei n° 016/2022, que “concede o reajuste de 
vencimento a servidores públicos municipais, sendo aprovado por unanimidade, em 
seguida colocado em votação o referido projeto que também é aprovado por 
unanimidade; logo após é apresentado o parecer do projeto de Lei nº 017/22 que 
“permite o uso de bem público a particulares e dá outras providências”, sendo 
aprovado por unanimidade, em seguida é colocado em votação o projeto de lei n° 
017/2022, sendo aprovada por unanimidade;  em ato continuo é colocada em votação 
o parecer do projeto de Lei nº 010/22, que “dispõe  sobre o plano de carreira do 
auditor de Tributos Municipal, estabelece a respectiva tabela de vencimentos e dispõe 
sobre o quadro especial da carreira no Município de Maiquinique, Estado da Bahia e 
dá outras providencias”; após sua analise, é colocado em votação, sendo aprovado 
por unanimidade o parecer, em seguida é colocado em votação o referido projeto de 
lei n° 010/2022, sendo aprovado unanimemente; em seguida é colocado em votação o 
parecer do projeto nº 012/22, que “Altera a redação da lei municipal n°015/2015, que 
dispõe sobre a instituição e estruturação do sistema de controle interno do poder 
executivo e cria a ouvidoria municipal, corregedoria municipal e a controladoria geral 
do município”,  sendo aprovado o parecer por unanimidade, em seguida é colocado 
em votação o referido projeto de lei n°012/2022, sendo aprovado o projeto de lei por 
unanimidade, em seguida é colocado em votação o parecer do projeto de Lei nº 09/22, 
que “estima em receita fixa a despesa do município de Maiquinique para o exercício 
de 2023 e dá outras providências, sendo aprovado por unanimidade o parecer; em 
seguida é colocado em votação o projeto de lei n°09/2022, sendo aprovado por 
unanimidade o projeto de lei; na sequencia a Sra. Presidente franqueia a palavra para  
a ex-vereadora e enfermeira Maria Nilza que prestou agradecimentos pelos anos que 
prestou serviço ao povo do n osso município, narrando sua história de 29 anos de 
profissão, parabenizou os vereadores por terem votados projetos pelo município e 
encerrou, a seguir o vereador Danilo Mendonça é convidado a homenagear Maria 
Nilza sua mãe e ex-vereadora, e servidora pública do município, logo após a mesma 
recebe uma placa de homenagem das mãos de Silvani presidente da câmara, em 
seguida o vereador Danilo Mendonça deseja boas festas a todos e encerra, neste 
momento é convidada Rosimeire, para ser homenageada pelas voluntárias da pastoral 
da criança, ela faz uso da palavra e presta agradecimentos a todos os voluntários do 
município e Brasil, apresenta informação sobre o trabalho desta Organização de 
parceiros e colaboradores, logo após recebe a placa de homenagem das mãos da 
Senhora presidente, em seguida é ouvida Thaís assistente social que fala da sua área 
de profissão e da importância dela na sociedade, bem como a necessidade de 
valorização destes profissionais, agradeceu o espaço de fala e encerrou, na categoria 
de nutricionista é ouvida a profissional Cyntia, que cita a luta por valorização salarial 
desde gestões passadas, agradecendo aos vereadores pela aprovação do aumento 
salarial, citando a importância da nutrição do na educação, no esporte para beneficio 
da saúde, agradeceu e encerrou, representando a fisioterapia é convidada a 
profissional Amanda, que fala da função da fisioterapia em todas as fases da vida 
humana, da infância à velhice, bem como nas ocasiões fora do controle humano como 

Rua Rui Barbosa | 34 | Centro | Maiquinique-Ba Página 020
www.cmmaiquinique.ba.gov.br

Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian conforme MP n. 2.200-2/2001 de 24/08/2001, que institui a infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira -
ICP - Brasil. Cetificação diigital: 469ACBD7E064463F998BBADBED2A9F1D



DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
Câmara Municipal de Maiquinique | Poder Legislativo

Nº 000084 Estado da Bahia - segunda-feira, 19 de dezembro de 2022 Ano 4

                            

                

             TRABALHANDO POR VOCÊ, CIDADÃO. 

 

 
Rua Rui Barbosa-34, Centro, CEP: 45770000 fones fax: 77 32752147-CNPJ 16.426.215/0001-09 

E-Mail: www.cmmaiquinique.ba.gov.br 
 
 

nos incidentes, agradece a aprovação do reajuste salarial da categoria mesmo sendo 
ainda aquém do piso salarial e encerrou, a seguir é convidado Matheus representando 
a categoria de enfermeiros e técnicos de enfermagem, falou da honra de representar 
sua categoria, ressaltou a importância que sua profissão exerceu em sua vida, citando 
que a enfermagem aparece nas situações mais delicadas da vida humana, se mostrou 
grato pelo reajuste salarial, parabenizou Maria Nilza por sua dedicação durante sua 
vida profissional, fez a leitura de uma mensagem com tema sobre as dificuldades 
enfrentadas pelos profissionais da saúde, agradeceu aos vereadores pela aprovação 
do reajuste e encerrou, a seguir é concedida a fala ao edil Juliano Silveira, que 
cumprimenta a todos, parabeniza os homenageados da noite e as categorias 
representadas pelos profissionais presentes, fala do processo político encerrado no 
último dia 27, bem como a diplomação realizada hoje pela manhã da prefeita Valéria 
Silveira e o vice-prefeito Kayke Jardim, agradeceu os colegas vereadores pelos 
projetos voltados para benefício comum, afirmou crer numa gestão bem feita através 
dos gestores eleitos, pediu que não houvesse revanchismo, nem perseguição, que 
todo o secretariado venha agir em prol do município, afirmou respeitar a opinião dos 
opostos, desejou boas festas a todos, convidou a todos para o evento de posse no 
próximo dia 16 de dezembro, agradeceu e encerrou, logo após é concedida a palavra 
ao edil Edimar Alves, que cumprimentou a todos, justificou sua ausência na 
diplomação dos candidatos eleitos, agradeceu a Valeria Silveira por ter sido atendido 
quando precisou, afirmou que tudo que for para beneficio da população ele 
prontamente aprovará, parabenizou Maria Nilza por seus relevantes serviços 
prestados e desejou boas festas e encerrou, a seguir é concedida a palavra ao edil 
Ezequiel Brito, que cumprimentou a todos, parabenizou Maria Nilza homenageada da 
noite e a todas as classes representadas por profissionais e voluntários da pastoral 
das crianças presentes nesta casa, citou a fala da juíza dita pela manhã, presta 
condolência às famílias enlutadas pela perda de importantes cidadãos 
Maiquiniquenses, citando a importância do legado deixado, mostra sua tristeza em não 
ver alguns vereadores e a mesa diretora presentes na diplomação realizada hoje pela 
manhã, sendo que esteve presentes importantes representantes dos três poderes, 
afirma que não é papel do vereador defender seus próprios interesses, o vereador fala 
de características dos eleitos que não vem de carreira política, que representam algo 
novo, pois é necessário renovar, parabenizou os requerimentos e projetos aprovados 
que beneficiam a população, fez o pedido que a população procurasse responder o 
censo do IBGE, que pode causar prejuízos à arrecadação do município, mostrando 
sua preocupação com a situação econômica da cidade, destacando a importância do 
censo, o vereador denuncia a situação de ruas da cidade em estado de abandono, 
vários serviços que não estão sendo prestados, falta de medicação básicas, apresenta 
informação de que houve corte de fornecedor por falta de pagamento, afirmou que. 
houve falta de transparência dos servidores e do governo interino, em seguida convida 
toda população para ir à posse, parabeniza aos vencedores da eleição, e aqueles que 
dispuseram seu nome para concorrer à eleição, deseja boas festas e encerra, a seguir 
é concedida a palavra ao edil Adimar Vilella, que agradeceu a oportunidade de estar 
por três meses como vereador, agradeceu o apoio de todos os vereadores, e 
encerrou, neste momento a Sra. presidente se solidariza pelas famílias enlutadas, logo 
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após anuncia o convite para posse dos candidatos eleitos, neste momento a Sra. 
presidente não tendo mais nada a tratar agradece a presença de todos os ouvintes da 
rádio, e espectadores do facebook, por fim deu por encerrada a sessão, mandando 
lavrar a presente ata, que será assinada por mim Tiago Santana Brito, escrivão, que a 
escrevi subscrevi e por todos os presentes a sessão. Sala das sessões da câmara 
municipal, em 06 de fevereiro de 2023 _____________________________________ 
escrivão. 
 

Silvani Oliveira Santana Teixeira - Presidente 
 

Danilo Freitas Mendonça                                                             Suely Nascimento Lima 
 

 
Carmelia Ferreira Ramos                                                               Adimar Vilela Ferreira 
 
 
 
Roberto Mares dos Santos                                  Lwanderson Ezequiel Brito dos Santos 
 
 
 
Juliano Silveira Santos da Luz                                                        Edimar Alves da Silva 
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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CAMÂRA MUNICIPAL 
DE MAIQUINIQUE, ESTADO DA BAHIA, Aos quinze dias do mês de dezembro 
do ano de dois mil e vinte e dois, às 17 horas, realizou-se na sede da Câmara 
Municipal de Maiquinique, Estado da Bahia, a primeira Sessão extraordinária, 
atendendo convocação da presidência da Câmara, conforme estabelece o Art. 
51 do Regimento Interno desta casa de Leis, presentes Os edis: Roberto Mares 
dos Santos, Suely Nascimento Lima,  Carmelia Ferreira Ramos, Adimar Vilela 
Ferreira, Silvani Oliveira Santana Teixeira e Edimar Alves da Silva, a senhora  
presidente declara aberta a sessão, convidando o edil Roberto Mares dos 
Santos a para fazer uma oração. A seguir passamos para o EXPEDIENTE, que 
constou da leitura do Projeto de Lei nº 011, de 29 de novembro de 2022 
“Dispõe sobre a autorização para doação de terrenos do Município de 
Maiquinique-BA. para fins de moradia, define os critérios pertinentes e da 
outras previdências”. E parecer conjunto das Comissões de Fiscalização das 
Finanças, Orçamentos e Contas e Justiça e Redação, exarado ao Projeto de lei 
nº 011/22, NA ORDEM DO DIA, constou da votação do parecer exarado pelas 
comissões das Comissões de Fiscalização das Finanças, Orçamentos e 
Contas e Justiça e Redação, após sua discussão, a presidente coloca em 
votação, sendo aprovada por todos os presentes. Em ato continuo a Sra. 
Presidente coloca o referido projeto em votação, sendo aprovada por 
unanimidade; Em ato continuo a presidente franqueia a palavra a edilidade, 
não tivemos oradores, E por não haver mais nada a ser tratado a senhora 
presidente encerra a sessão, mandando lavrar a presente ata que será 
assinada por mim Tiago Santana Brito, escrivão, que a escrevi, subscrevi, e por 
todos os vereadores presentes. Sala das sessões da Câmara Municipal, em 15 
de dezembro de 2022. _____________________________escrivao.  

 

Silvani Oliveira Santana Teixeira – Presidente 

 

Roberto Mares dos Santos                                                 Adimar Vilela Ferreira 

 

Edimar Alves Silva           Suely Nascimento Lima 

 

Carmelia Ferreira Ramos 
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